

令和5年12月21日

保護者の皆様

北海道幌加内高等学校長 後藤 卓

感染症感染拡大防止および悪天候に伴う臨時休校について

師走の候 保護者の皆様におかれましては日々ご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動に対しご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、現在幌加内町内において、インフルエンザ罹患者が増加しており、本校においても寮生を中心に発熱症状がある生徒が複数名確認されております。

また、ここ数日の悪天候により、幌加内町内においても江丹別峠の通行止めが続いており、この後も天候の悪化が予報されております。

このことから、本校としてはインフルエンザ感染拡大防止とさらなる天候悪化前に帰省することを目的に、12月22日（金）を臨時休校とすることといたしました。

お子様につきましては、12月21日（木）14:30以降、随時帰省するよう指示をしております。なお、21日の帰省が難しい生徒もいることから、閉寮日については当初のとおり22日としております。また、学校からの連絡等につきましては、後日郵送いたします。

急な対応となりますが、保護者の皆様におかれましては、何卒ご理解の上ご協力のほどよろしくお願いいたします。